

教育目標：よく考え 進んで学ぶ子 自分も友だちも大切にする子
正しく判断し 行動できる子 体を鍛え 最後までやりぬく子



学校だより

高 松

令和7年10月31日 発行

立川市立第五小学校

校長 関口 保司

〒190-0011 立川市高松町1丁目12番25号

TEL 042-523-5238

042-523-5230 (こだま学級)

FAX 042-529-0854

HP <http://www.tachikawa-edu.jp/es05/>

子どもたちが学び合う学校行事

副校長 上野 徹

10月18日に実施した運動会は天候にも恵まれ、多くの保護者や地域の皆様にお越しいただいた中、たくさんの拍手や声援によって盛り上げていただきました。心より感謝申し上げます。

本校の運動会は、校長の方針の下、全校児童が学び合うことができる学校行事になるよう、教職員で議論を重ねながら創り上げてきました。西校舎が完成して以前より校庭が狭くなても、児童数が700名に迫るほど増加しても、全校児童が学び合うことを念頭にプログラムや座席配置などに知恵を出し合って3回目の運動会。

練習期間中、各学年の表現では教室で電子黒板に映る動画を見ながら楽しそうに動きを覚える姿を多く見かけ、本番直前の通し練習には他学年の演技を見学して拍手を送る姿もありました。1・3・5年生は団体競技に挑戦。チームの勝利を目指して声を掛け合い、励まし合いながら、力を合わせて取り組みました。

そして、新たに取り入れた全校競技。児童数、トラックの距離や向き、観客席までの間隔など、様々な条件を踏まえ、安全を最優先に考えて「大玉転がし」のスタイルで競いました。練習は何度やつても赤白の差がほとんどない大接戦で、本番もご覧になった通り2回戦とも白熱した勝負になりました。観客席の盛り上がりも手伝って、全校児童に一体感が生まれた瞬間だったと思います。

今回の運動会が、運動の得手不得手は関係なく、一人一人が少しでも成長できる学校行事になっていたら大成功です。

そして続くは11月28日・29日の学習発表会。今、学校では各学年・学級の担任をはじめ多くの教職員で準備を進めているところです。そして、11月の声を聞くと子どもたちの練習も本格化します。日常の学習の成果を保護者や地域の皆様に発表するだけでなく、全校児童で学び合いができるよう児童鑑賞日と保護者鑑賞日を設けています。

昨年度の音楽会を思い起こすと、児童鑑賞日は体育館を埋め尽くした全校児童の素直な反応や手拍子にどの学年・学級も生き生きと演奏できました。児童鑑賞日以上の緊張で硬くならないかと心配した保護者鑑賞日も、皆さんの拍手やアンコールのおかげで達成感に満ちた表情をしていましたことが忘れられません。

今年も、ぜひ、発表の最後には撮影する手を止めて大きな拍手をいただけたら、大変ありがとうございます。

そして、学習発表会の喝采が、天に届くことを願わざにはいられません。